
 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПОПЕЧИТЕЛЬСКОГО СОВЕТА  

ТАММИКУСКОЙ ОСНОВНОЙ ШКОЛЫ ГОРОДА КОХТЛА -ЯРВЕ # 2     28.08.2015 

года  

 
 

Председатель : Геннадий Бесан 

Секретарь: Людмила Теперик  

Присутствуют члены попечительского совета: Рийна Иванова, Ингрид Аро, Людмила 

Теперик, Игорь Кошелев, Илона Махаррамова, Наталья Павленкова, Евгения Павлова, 

Геннадий Бесан . 

 

Отсутствуют – Виктория Луковская, Елена Ушакова 

 

Приглашены: Валентина Кутузова, директор школы  

Повестка дня:  

1.О наполняемости классов и групп продленного дня в 2015-2016 учебном году  

2. О питании учащихся в группе продленного дня  



1.О наполняемости классов и групп продленного дня в 2015-2016 учебном году  
Валентина Кутузова, директор школы, доложила о наполненияи классов и ГПД. В 

соответствии с Законом об основной школе и гимназии Эстонской Республики в 1-9 классах 

норма наполняемости классов 24 ученика, в крайнем случае с разрешения горуправления это 

количество учеников может быть увеличено. В нашей школе 2 класса имеют перебор, а 

именно 1.b -27 учащихся (по списку), 8.а- 26 учащихся . В первом классе также работает 

группа продленного дня.Все требования безопасности и охраны здоровья соблюдены. 

Решение:  

1.1 Разрешить классы и группы продленного дня с большим количеством учеников.  

 

Голосование: «за»- 8, «против» и воздержавшихся- 0  

 

2. О питании учащихся в группе продленного дня  
Валентина Кутузова рассказала о возможности организации питания в длинной группе 

продленного дня, так как там дети находятся до 16-00 часов и они хотят кушать. Однако это 

можно сделать только за счет родителей , так как за государственные деньги дети получают 

питание в 11 и 12 часов. Предлагаю стоимость дополнительного питания 0.50 евров день за 

счет родителей. Эта стоимость меняется уже несколько лет, но работники столовой 

гарантируют качественное питание.  

Решение:  

2.1 . Установить стоимость дополнительного питания в длинной группе продленного дня за 

счет родителей в размере 50 евросентов в день.  

2.2. Вынести это решение на утверждение городского управления  

 

Голосование: «за»- 8, «против» и воздержавшихся- 0 

 

Председатель :                                                                                   Секретарь:   

Геннадий Бесан                                                                                  Людмила Теперик  

 

 

 


